

## **Carta del Ministro Andrés Camacho al equipo del Ministerio de Minas y Energía y de las entidades adscritas**

Estimado equipo,

Les extiendo un saludo fraternal. Para mí es un honor asumir el liderazgo de la cartera de Minas y Energía y hacer equipo con ustedes. Sé de sus capacidades técnicas y humanas, así como de su excelencia, rigurosidad, innovación y capacidad de resolución.

Quiero expresarles mi admiración y respeto. Me honra estar hoy ante el desafío de acompañarles en este camino. Es un momento de transición para el país, cuyas líneas orientadoras están plasmadas en el Plan Nacional de Desarrollo "Colombia, potencia mundial de la vida". Este plan nos marca una hoja de ruta para nuestras labores cotidianas. Cada uno y cada una de ustedes es fundamental en nuestro propósito de avanzar en una Transición Energética Justa que garantice la soberanía energética del país y permita **diversificar nuestras fuentes de energía**.

**El mundo está intentando transitar hacia formas alternativas para habitar el planeta. Es una decisión vital que transforma las políticas y los mercados energéticos de las próximas décadas, buscando el cuidado de la vida. Somos conscientes del rol que desempeñan los hidrocarburos durante el proceso de materialización de la transición. Los tiempos son inexorables y debemos implementar desde ya las medidas que nos permitan incorporar nuevas reservas y al tiempo potenciar la diversificación de la matriz energética que incluya la participación de nuevos agentes en los procesos productivos. Esto posiciona al sector en un lugar estratégico en términos económicos, sociales y ambientales. También somos conscientes de la importancia de la formalización de la pequeña minería, la minería tradicional y la minería ancestral, y del fortalecimiento de ecosistemas estratégicos que permitan establecer una minería con propósito, especialmente para la Transición Energética Justa.**

Estas tareas nos invitan a asumir nuestros objetivos con rigurosidad y buena gestión. Rigurosidad y buena gestión en nuestras tareas, en el marco de nuestros procesos y en el relacionamiento con nuestros colegas y con otras dependencias. Debemos materializar una idea de país. Tenemos una responsabilidad inmensa. Esto nos obliga a poner a disposición nuestro saber técnico y, al mismo tiempo, a reconocer la importancia de la ciudadanía en el proyecto minero-energético de nuestro Gobierno. Por este motivo, el diálogo y la escucha serán una característica de esta administración.

Hemos dicho que este será un Ministerio de puertas abiertas, para generar una sinergia de la confianza entre el Estado, la ciudadanía y las empresas del sector. Les invito a trabajar en conjunto. El país espera mucho de nosotros, cuento con ustedes.

Cordialmente,

**Andrés Camacho Morales**  
Ministro de Minas y Energía